

El navarro Alex Santesteban participará en la competición Euroskills que reúne en Gdansk (Polonia) a los mejores estudiantes europeos de FP en 22 especialidades

El consejero Carlos Gimeno le ha recibido hoy junto a su preparador Abel Laskurain

Martes, 29 de agosto de 2023



De izqda. a dcha.: la directora del servicio de Planificación e Integración, Esther Monterrubio; el alumno Alex Santesteban; el consejero Gimeno; y el docente, Abel Laskurain.

El consejero de Educación, Carlos Gimeno, ha recibido hoy al alumno navarro Alex Santesteban Opaca, que representará a España en la especialidad de CNC-Fresado en la competición europea Euroskills, que reunirá del 5 al 9 de septiembre en la localidad polaca de Gdansk al mejor alumnado de Formación Profesional del continente para competir en diferentes especialidades profesionales.

Alex Santesteban es estudiante del CIP Virgen del Camino en el ciclo de Técnico Superior en Programación de la Producción en Fabricación Mecánica. Junto al alumno ha estado presente en la recepción con el consejero su profesor Abel Laskurain, responsable de la programación y tutorización de la preparación del participante navarro. Ambos formaron parte del equipo que obtuvo la medalla de Plata en las Spainskills. Al encuentro también ha asistido la directora del servicio

de Planificación e Integración de la dirección general de FP del Departamento de Educación, Esther Monterrubio. La delegación española en Polonia estará compuesta por 22 participantes de 11 comunidades autónomas que competirán en 22 especialidades. En la especialidad de CNC fresado en la que participará Alex Santesteban compiten 14 países (Austria, República Checa, Alemania, Dinamarca, España, Francia, Italia, Kazajistán, Países Bajos, Liechtenstein, Polonia, Portugal, Suecia y Reino Unido).

El preparador y el alumno han contado aspectos de su preparación, con una intensiva formación práctica de 30 horas en CAD/CAM para 5 ejes en Mastercam, formación que posteriormente ha continuado en el CIP Virgen del Camino tras adquirir la licencia de mastercam + procesador. Alex Santesteban ha realizado una estancia práctica en la empresa Inauxa S.L., que tiene maquinaria similar a la utilizada en la competición, y otra en la empresa Microlan Aerospace S.L..

Por su parte el consejero Carlos Gimeno ha expresado a Alex Santesteban y a su tutor Abel Laskurain su felicitación por haber alcanzado "tan alto nivel de preparación" y les ha trasladado su deseo de que "triumfen en la competición polaca y pueden representar a Navarra y a España en la competición mundial".

WorldSkills Europe es una organización no gubernamental que tiene como misión principal organizar competiciones de formación profesional. La competición europea Euroskills se celebra de manera cada dos años en un país diferente elegido por los representantes de los estados miembros. Para poder participar en ella es necesario haber resultado ganador de la edición inmediatamente anterior de Spainskills.

Además del representante navarro en la especialidad de CNC Fresado, la delegación española acudirá a Polonia con alumnado de las especialidades de Mecatrónica, Diseño Mecánico CAD, Soldadura, Fontanería y Calefacción, Electrónica, Desarrollo Web, Instalaciones eléctricas, Control Industrial, Ebanistería, Carpintería, Floristería, Peluquería, Estética, Tecnología de la Moda, Tecnología del Automóvil, Cocina, Servicio de Restaurante y bar, Pintura del automóvil, Refrigeración y Aire Acondicionado, TIC Administración de Sistemas y Atención Socio-Sanitaria.

El Departamento de Educación ya está organizando las próximas Spainskills 2024 en las que competirá con 21 especialidades y 23 alumnos y alumnas de los diferentes centros de Formación Profesional.